



Le Salon des Professionnels du Bâtiment



The Exhibition of Constuction Professionals

20 - 22 avril / april 2018

**Palais des Congrès
Montréal CANADA**



Réservez maintenant votre Stand

Batimit 2018 est le premier salon international professionnel du **Bâtiment**, de l'**Immobilier** et du **Tourisme** au Canada et en Amérique du nord.

Le salon **Batimit** se penche sur trois éléments essentiels :

- 1) **La Construction** : mécaniques, matériaux, fournitures et logistiques.
([Pour les professionnels](#))
- 2) **L'Immobilier** : réduire la distance entre l'acheteur d'une part et les promoteurs immobiliers et les banques d'autre part. ([Grand public](#))
- 3) **Le Tourisme** : donner l'occasion aux fournisseurs de tourisme d'avoir un contact direct avec les chercheurs de rêves. ([Grand Public](#))

Venez pour découvrir **Montréal** la nouvelle plate-forme commerciale en Amérique du Nord.

Le salon est organisé par [2ab études](#) Canada.



[Book your Stand now](#)

Batimit 2018 is the first International Professional Exhibition of Construction, Real Estate and Tourism in Canada and North America.

The **Batimit** exhibition focuses on three essential elements:

- 1) **Construction:** mechanical, materials, supplies and logistics.(for professionals)
- 2) **Real estate:** reduce the distance between the buyer on the one hand and real estate developers and banks on the other. (General public)
- 3) **Tourism:** provide opportunities for tourism providers to have direct contact with dream seekers.(General public)

Come to discover the new commercial platform in North America.

The exhibition is hosted by [2ab études](#) Canada.



Adress : 1592 Rue de Niverville, Chambly J3L 0N4, Qc. Canada
 Tel ; +1 438 831 3108
 Email ; batimit2018@2ab-etudes.com / contact@2ab-etudes.com
 web; www.batimit.com